
COMUNE DI RANDAZZO

PROVINCIA DI CATANIA

DELIBERAZIONE ORIGINALE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: Approvazione Regolamento per l'utilizzo e la gestione

degli impianti sportivi. RINVIO.

N. 16 del Reg.

Data 15/06/2016

L'anno duemilasedici il giorno quindici mese di giugno

Alle ore 19,45 e segg. e nella solita sala delle adunanze consiliari del Comune suddetto

Alla seduta di aggiornamento di oggi 15/06/2016, partecipata ai Signori Consiglieri a norma

di legge, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI

1) GRILLO ANTONINO

2) GULLOTTO MARIACRISTINA

3) RAGAGLIA ALFIO

4) FOTI CONCETTA

5) ANZALONE GIANLUCA

6) PILLERÀ ALFIO

7) RUSSO MARIA SERENA

8) G1ARRIZZO CARMELO

9) CERAULO VINCENZO

10) MOLLICA SEBASTIANO

Presenti
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Assenti
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SI

CONSIGLIERI

11 ) EMMANUELE GRAZIA

12) ARRIGO MARIA LOREDANA

13) RUBBINO CARMELO

14) SINDONI SARÀ ANNA

15) MINISSALE FRANCO GIUSEPPE

16) GUIDOTTO ANTONINO

17) RACITI MARTA

18) SALANITRI STEFANIA MARILENA

19) PAGANO CONCETTA

20) SCALISI CARMELO TINDARO
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Presenti N. 14 Assenti N. 6

Presiede il Presidente Antonino Grillo.

Partecipa alla seduta e cura la redazione del presente verbale il Segretario Comunale dott. Fabio

Martino Battista.

Sono presenti il Sindaco, II Vice Sindaco e I' Assessore Bonina.

Sono, altresì, presenti il dott. Fisauli, Responsabile I, III e IV settore ed il dott. Salmeri, Responsabile \

Settore.

La seduta è pubblica.
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Il Cons. Ceraulo rileva che non c'è nessuna associazione che può lucrare sulla gestione degli impianti sportivi.

Se è necessario migliorare il regolamento lo si faccia.
Sostiene che gli impianti sportivi in tutte le Amministrazioni Comunali hanno sempre avuto una importanza

secondaria.

Rammenta che per il campo sportivo non c'è mai stata una regolare agibilità.

Il Presidente rileva che la Commissione ha affrontato quasi tutti i problemi che stanno emergendo.

Durante gli interventi si sono allontanati Consiglieri Amatone, Rubbino e Minissale, presenti N. 11 Consiglieri,
assenti N. 9 Consiglieri (Gullotto, Mzalone, Russo, Emmanuele, Rubbino, Minissale, Guidotto, Salanitrì e

Pagano).

Il Cons- Scalisi afferma che sulla base della documentazione in suo possesso, oggi in caso di danni la

responsabilità è del Comune.

Il Cons. Giarrizzo come dichiarazione di voto.

Rammenta che la precedente Amministrazione se ha dato un minimo contributo, ha d'altro lato evitato di pagare

tre persone per la gestione e manutenzione della struttura sportiva.

E' chiaro che nessuno si sottrae ad approvare ed eventualmente migliorare il regolamento.

Si dichiara favorevole al rinvio in I Commissione del Regolamento per un suo miglioramento.

Il Cons. Pillerà fa la propria dichiarazione di voto.

Chiede se l'Amministrazione Comunale ha ritirato o meno la delibera di G.M. di approvazione del bilancio di

previsione 2015.

Riafferma che il Regolamento in esame è copiato, male, dal regolamento di Mesagne.

Circa gli impianti sportivi bisogna evitare che i cittadini paghino due volte: una volta le tasse comunali (acqua,

luce e gas degli impianti sportivi) là seconda volta quando per far praticare sport ai loro figli pagano alle

associazioni una quota mensile.

Stigmatizza nuovamente e critica la consegna parziale dell'area. :

II Presidente indice la votazione sulla proposta di rinvio del Regolamento in Commissione che ottiene il seguente

risultato:

Presenti N. 11 Consiglieri r .

Assenti N. 9 Consiglieri (Gullotto, Anzalone, Russo, Emmanuele, Rubbino, Minissale,

Guidotto, Salanitri e Pagano)

Favorevoli N. 11 Consiglieri

ÌL CONSIGLIO COMUNALE
DELIBERA

Di approvare all'unanimità la proposta di rinvio del regolamento alla I Commissione.

Esaurito l'argomento si passa al punto successivo.



La presente deliberazione viene letta, app/ovata

ILPRBSIDENTJ

ini

IL COJlSIGl/teRE ANZIANO \J ^ (/ S$^k <£ SEGRETARIO GENERALE

II sottoscritto Messo Comunale dichiara che la presente delibera è stata affissa all'Albo

Pretorio dal l al :

Randazzo, lì

IL MESSO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Generale certifica, su conforme attestazione del Messo, che la presente

deliberazione, in applicazione della L.R. 3.12.1991, n.44, è stata affissa all'albo pretorio comunale

il giorno , per rimanervi per quindici giorni consecutivi.

Dalla Residenza Municipale, lì

IL SEGRETARIO GENERALE

il sottoscritto Segretario Generale attesta che la presente deliberazione, in applicazione

della L.R. 3.12.91, n.44, pubblicata all'albo pretorio comunale per quindici giorni consecutivi

dal r al senza opposizione o reclami, è

divenuta esecutiva il giorno : :

Bj^ decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art.12 comma 1° della L.R. n.44/1991);

□ perché dichiarata immediatamente esecutiva (art. 12 comma 2° della L.R. n.44/1991).

Dalla Residenza Municipale, lì

IL SEGRETARIO GENERALE


